

CONGRESO INTERNACIONAL

DE PUERTAS PARA ADENTRO

VIDA Y DISTRIBUCIÓN DE ESPACIOS EN LA ARQUITECTURA DOMÉSTICA (SIGLOS XV Y XVI)



Granada

19 y 20 de Octubre en la Facultad de Filosofía y Letras.

21 de octubre en el Palacio de la Madraza.

<http://www.ugr.es/~vidarg/>

El objetivo fundamental del congreso es mostrar el estudio detallado de los espacios interiores de casas españolas o habitadas por españoles durante los siglos XV y XVI. Analizamos para ello la distribución de las estancias atendiendo en primer lugar a las diferentes funciones específicas que pudieran tener asignadas; en segundo lugar a cuestiones de género y edad haciendo uso para ello de los ajuares

y su ubicación detallada en el interior de una casa; y en tercer lugar atendiendo a las diferentes realidades políticas y culturales que España aglutinó en esa época (fin de al-Andalus y comunidades de mudéjares y moriscos junto a cristianos viejos, conquista de América, presencia española en Italia, tradiciones medievales y nuevas ideas arquitectónicas, influencia de modelos italianos).

ORGANIZA

Proyecto I+D del Ministerio de Economía y Competitividad. HAR2014-52248-P. *De puertas para adentro: vida y distribución de espacios en la arquitectura doméstica (siglos XV-XVI)*.

Investigadora Principal: María Elena Díez Jorge.



UNIVERSIDAD DE GRANADA



CO-ORGANIZADORES

Departamento de Historia del Arte, Universidad de Granada

Departamento de Historia Moderna, Universidad de Granada

Patrimonio cultural árabe e islámico, (UGR), Unidad Asociada al CSIC



COLABORA

Escuela Internacional de Posgrado. UGR
Facultad de Filosofía y Letras. UGR
Fundación Euroárabe de Altos Estudios
Comité Español de Historia del Arte
Estudios de Arquitectura y Género
Centro de Estudios Históricos de Granada y su Reino



DE PUERTAS PARA ADENTRO